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VERBALE ASSEMBLEA ADULA SNOW TEAM  

STAGIONE 2024 – 2025 

 

Data e luogo:  12.06.2025, sala pompieri Dongio 

 

Presenti: per il comitato – Giada Devittori, Noel Del Siro, Alessio Giuliani ed Enea Rossi. 

Simona Carpineti, Stefania Bulloni, Enea Ferrari, Matteo Giuliani, Fredy Fovini, Sasha Von 

Gunten, Valentina Beretta, Ronny Beretta, Michela Bianchini, Francesco Arnaboldi, Ilaria 

Devittori e Petra Taddei. 

Scusati:  Giorgia Cima, Geremia Cima, Sue Motta e famiglia, Aide Rodoni, Nicoletta e Vasco, Manuela 

Reymond, Jacqueline e Aurora Darani, Christopher Giroldelli e Gianni Pettinari. 

1. Nomina del presidente del giorno e degli scrutatori 

Il comitato saluta i presenti e invita l’assemblea a designare il presidente del giorno e i due scrutatori. 

All’unanimità Giada Devittori viene chiamata a presiedere l’assemblea; pure all’unanimità vengono nominati 

gli scrutatori: Fredy Fovini e Petra Taddei. 

2. Approvazione ultimo verbale 

L’assemblea approva il verbale del 27 giugno 2024. 

3. Relazione del comitato 

Gruppo Cuccioli (Ilaria): 

Il gruppo ha contato circa 25 partecipanti, in linea con quanto registrato 3-4 anni fa. 

È importante sottolineare che molti dei partecipanti provengono da località lontane, e ci auguriamo che 

continuino anche nei gruppi successivi dopo questa stagione con i cuccioli. 

Quest’anno sono state pianificate 7 uscite invece delle 8 previste, principalmente a causa della difficoltà nel 

reperire monitori. Per una giornata si è dovuto ricorrere al supporto della Scuola Svizzera di Sci per garantire 

lo svolgimento dell’attività. 

Un altro aspetto positivo è la costanza nella partecipazione: i bambini iscritti erano presenti alle giornate, 

cosa non sempre avvenuta in passato. 

Grazie al buon innevamento, tutte le uscite hanno potuto svolgersi regolarmente a Campo Blenio. 

 

Gruppo Fun (Geremia):  

La stagione è andata bene. L’affluenza alle uscite è stata simile agli anni precedenti, con una media di 15-20 

partecipanti. 

L’ideale sarebbe aumentare questo numero a circa 30 per poter contenere meglio i costi. 

Anche per questo gruppo si è riscontrata difficoltà nel trovare monitori, in particolare da febbraio in poi. A 

causa di questa criticità, alcune uscite sono state annullate. 
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Gruppo-Mini-Race (Noel): 

La stagione 2024/2025 è stata un successo, con un totale di 73 attività, di cui circa 50 svolte sulla neve. La 

media è stata di 7 partecipanti per uscita. 

Sono arrivati buoni risultati sia a livello cantonale sia fuori cantone. Gli allenamenti si sono svolti 

principalmente tra Airolo e Andermatt. 

Per la prossima stagione sono già previsti alcuni cambiamenti, tra cui il passaggio degli atleti più grandi al 

gruppo GAiA, il che comporterà una leggera riduzione delle attività del gruppo Mini-Race. 

 

Gruppo Race GAiA (Giada): 

Quest’anno, il Gruppo GAiA ha avuto un solo partecipante AST. 

La collaborazione all’interno del gruppo funziona bene: rispetto alla scorsa stagione sono stati fatti diversi 

miglioramenti, e altri sono già previsti per il futuro. Possiamo ritenerci soddisfatti del funzionamento della 

collaborazione. Anche le famiglie hanno espresso apprezzamento. 

Per questo motivo, la collaborazione proseguirà anche per la prossima stagione. 

 

Formazione (Alessio): 

Alan Starnini è stato l’unico monitore a completare la formazione GS 1. Ci sono stati inoltre 3 partecipanti al 

corso GS Kids. 

In vista della prossima stagione, la formazione resterà disponibile su richiesta. Da notare che non è più attiva 

la collaborazione con la Scuola Svizzera di Sci di Campo Blenio. 

 

Stagione in generale (Giada): 

Durante la stagione si è dato supporto a un numero maggiore di gare rispetto al passato. 

È stato organizzato il Blenio Trophy, per il quale si ringraziano tutti gli organizzatori, in particolare Sacha e 

Claudia Von Gunten e Ronny e Valentina Beretta; molto positiva la forte partecipazione alla gara. 

Si è anche collaborato con lo Sci Club Greina e Airolo per l’organizzazione del GPM e dei Regionali SL. La 

collaborazione è stata positiva, anche se resta difficile trovare nuove persone disponibili ad aiutare: infatti, 

sono quasi sempre le solite persone ad aiutare in tutti gli eventi organizzati. 

L’aumento delle tasse sociali, deciso la scorsa stagione per far fronte ai maggiori costi, non ha comportato 

una diminuzione del numero di soci, cosa molto positiva. 

Infine, il nuovo sistema di retribuzione per i monitori – deciso durante l’assemblea del 27.06.2024 e che 

prevede il pagamento di CHF 50.00 già dalla prima giornata (anziché dopo 6) – non ha causato un aumento 

dei costi, poiché la maggior parte dei monitori che ha richiesto il rimborso ha svolto comunque più di 6 

giornate e avrebbe dunque avuto diritto al rimborso anche secondo le regole degli anni precedenti. 

4. Approvazione dei conti e rapporto dei revisori 

Giada presenta la situazione finanziaria al 30 aprile 2025.  

Matteo legge il rapporto di revisione a nome dei revisori Ilaria e Matteo. 
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Costi:  71'431.49.- 

Ricavi:  67'438.91.- 

Perdita:  3992.58.- 

È stato segnalato che i conti relativi al gruppo GAiA non risultano completamente chiari; si invita pertanto i 

responsabili a migliorare la documentazione e la giustificazione delle spese. 

Sacha richiede chiarimenti in merito alla Tombola: il ricavo netto dell’attività si aggira attorno ai CHF 10'000. 

Fredy chiede spiegazioni sul perché le tasse sociali risultino in alcuni casi con valori decimali, pur essendo 

fissate in cifre tonde. Viene spiegato che ciò è dovuto ai costi di transazione applicati dalla Posta per i 

versamenti, che generano leggere discrepanze. 

Votazione sull’approvazione dei conti: 

Astenuti:  1  

Favorevoli:  10  

5. Preventivo 2025-2026 

Nel preventivo per la stagione 2025–2026 si prevede: 

• una riduzione dei costi per il gruppo Mini Race, in seguito al ridimensionamento del calendario; 

• un aumento delle tasse sociali; 

• l’avvio di una campagna di ricerca sponsor per lo Sci Club. 

Durante la discussione, Francesco chiede spiegazioni sul motivo per cui il costo delle tute nel preventivo 

risulta pari a CHF 0. Viene chiarito che nessuno ha ordinato la tuta per la prossima stagione, e che per 

effettuare l’ordine è necessario annunciarsi entro marzo. Francesco si dichiara in disaccordo con la gestione 

attuale. Si decide pertanto che a partire dal prossimo anno verrà inviato un promemoria a febbraio per 

ricordare l’eventuale ordinazione delle tute. 

Sacha interviene proseguendo il discorso sulle tute: 

• propone un cambio di colore, poiché attualmente molti sci club ticinesi utilizzano lo stesso colore. Si 

suggerisce di passare a un colore più riconoscibile ma bello. 

• propone inoltre di dotare il gruppo Race di un pantaloncino e giacchetto supplementari. 

Segue una discussione sulle possibili opzioni cromatiche e i relativi costi. C’è la possibilità di avere una tuta 

personalizzata, ma questo comporta costi maggiori. Si ricorda che, in linea generale, ogni 3 anni vengono 

cambiati gli sponsor e, di conseguenza, anche la tuta. 

La discussione si sposta poi sul tema sponsorizzazioni. Viene menzionata la possibilità di collaborazione con 

Banca Raiffeisen, considerando che l’attuale sponsor, BancaStato, non è in grado di garantire un impegno 

triennale. Un eventuale cambiamento comporterebbe tuttavia lo spostamento di tutti i conti bancari. Si 

decide perciò che il comitato richiederà nuovamente a BancaStato di supportare il club con CHF 1'000.- per 

la stagione 2025-2026. Se questo non avverrà, si valuterà la possibilità di spostare i conti. 

L’assemblea approva all’unanimità il preventivo 2025–2026. 

6. Nomine statutarie 

L’assemblea conferma nei rispettivi ruoli: 

• Geremia – responsabile gruppo Fun 
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• Noel – responsabile gruppo Race e vicepresidente 

• Giorgia – cassiera 

• Enea – coach GS 

Vengono inoltre rinnovati nei loro incarichi: 

• Giada Devittori – responsabile gruppo Cuccioli e presidente.  

L’indirizzo ufficiale dell’Adula Snow Team rimane dunque:  

Adula Snow Team, c/o Giada Devittori, Via Campagna 40, 6719 Aquila. 

• Alessio Giuliani – responsabile formazione 

L’assemblea approva all’unanimità la composizione del comitato. 

7. Statuti: 

Come discusso durante l’assemblea dell’anno precedente, il comitato propone alcune modifiche agli statuti. 

Tali aggiornamenti si rendono necessari poiché gli statuti attuali non venivano rivisti da circa dieci anni e 

risultano quindi parzialmente superati. 

Le modifiche principali includono: 

• Aggiornamento delle denominazioni delle categorie di soci, in linea con le definizioni adottate da 

Swiss-Ski e TiSki; 

• Introduzione dello stato di socio passivo, designato dal comitato, con l’obiettivo di ridurre i costi a 

carico dello Sci Club; 

• Revisione del riferimento ai principi della Carta etica dello sport, aggiornata secondo le nuove 

definizioni vigenti. 

L’assemblea approva all’unanimità le modifiche agli statuti. 

8. Tasse sociali 2024-2025 

Come già avvenuto lo scorso anno, il comitato propone all’assemblea un adeguamento delle tasse sociali, 

con l’obiettivo di coprire i costi versati dal club a Swiss-Ski per i soci che scelgono la tassa sociale A o B. 

Di conseguenza, si propone di aumentare moderatamente il contributo monetario dei soci A e B. 

- Socio A: 40.-  => 60.-  

- Socio B: 35.-  => 55.-  

- Socio C: 25.-  (invariato) 

- Socio Race: 300.-  (invariato) 

- Socio Famiglia: 60.-  (invariato) 

L’assemblea approva all’unanimità la proposta di modifica delle tasse sociali. 

9. Eventuali 

Blenio Trophy e gare varie: 

Si apre una discussione sul grado di coinvolgimento dello Sci Club nell’organizzazione del Blenio Trophy e di 

altre gare, come le GPM e i Campionati Regionali SL . 
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Viene valutata l’ipotesi di limitare il contributo del club alla partecipazione come volontari, evitando di 

assumersi l’intera responsabilità organizzativa. 

Per quanto riguarda il Blenio Trophy, si conferma l’accordo con lo Sci Club Greina di alternarsi annualmente 

nell’organizzazione della gara. 

L’assemblea e il comitato esprimono inoltre parere contrario all’organizzazione dei Campionati Regionali SL 

in Valle di Blenio, a causa della mancanza di infrastrutture adeguate. 

Convocazione e posta (proposta di Fredy): 

Fredy propone di eliminare l’invio postale delle comunicazioni ufficiali, sostituendolo con canali digitali, con 

l’obiettivo di ridurre i costi amministrativi. 

Dopo una breve discussione, l’assemblea decide quanto segue: 

• Le tasse sociali verranno inviate inizialmente via e-mail; eventuali richiami verranno effettuati in

forma cartacea;

• Le convocazioni alle assemblee verranno inviate tramite:

o e-mail;

o messaggio WhatsApp;

o invito tramite calendario online, in modo che l’evento venga inserito automaticamente

nell’agenda dei soci.

Mercatino: 

Dopo una breve discussione, viene deciso di non partecipare più al mercatino natalizio, poiché l’impegno 

richiesto non è giustificato dai guadagni ottenuti. 

Per il comitato Adula Snow Team: 

Il vicepresidente, La presidente, 

Noel Del Siro   Giada Devittori 


